

## P r o t o k o l l

der Mainzer Schwimmgesellschaft " U n d i n e " 1908  
über die Generalversammlung am 8. Oktober 1919 über das  
Geschäftsjahr 1918/19.

---

Den Zeitverhältnissen entsprechend wurde die Versammlung auf 7 Uhr abends festgesetzt. Man konnte bereits um diese Zeit feststellen, dass der Besuch ein guter zu werden versprach. Der Vorstand war mit Ausnahme des II. Vorsitzenden Herrn Neumann, sowie des Beisitzers Herrn Ott vollzählig vertreten; ausserdem waren ca. 60 Mitglieder der Damen- und Herrenabteilung sowie Zöglinge vertreten.

Um 7 Uhr 30 Minuten eröffnete der I. Vorsitzende Herr Funk die Versammlung und begrüßte die erschienen Damen und Herren der Gesellschaft. Man ging zur Tagesordnung über die wie folgt lautete :

- 1.) Vereinsbericht,
- 2.) Kassenbericht,
- 3.) sportlicher Bericht,
- 4.) Verschiedenes
- 5.) Vorstandswahl.

Vereinsbericht: Der I. Schriftführer Herr Repp wurde aufgefordert den Vereinsbericht des abgelaufenen Jahres zu verlesen. Er schilderte in kurzen Worten die Vereinstätigkeit der Gesellschaft seit dem März, an dem die Gesellschaft ihre erste Versammlung nach dem grossen Kriege hielt. Es konnte mit Freude und Genugtuung festgestellt werden, dass die Gesellschaft nach dem heutigen Stande eine Stärke von 176 Mitgliedern besitzt. Dies bedeutet eine Zahl, wie sie die Gesellschaft noch nie seit Bestehen erreicht hat.

Kassenbericht: An Hand der Kassenbücher gab unser erster Kassierer Herr Schillbach einen Kassenüberblick und gab die Ein- und Ausgaben eines jeden Monats bekannt. Unsere Kasse weist heute einen Bestand von ℳ. 267.83 auf.

Sportliche Berichte: Unsere Schwimmwarte die Herren Scheiber und Kumpf teilten sich in diese Arbeit. Herr Kumpf wies besonders auf die Folgen des grossen Krieges hin und gedachte unserer gefallenen Kameraden. Er schilderte unsere Veranstaltungen im Allgemeinen und wies darauf hin, dass unsere Leistungen hinter denjenigen der Mainzer Brudervereine nicht zurückstehen.

Herr Scheiber schilderte in seinem ausführlichen Berichte ganz besonders unser An- und Abschwimmen. Er stellte fest, dass trotz der ungünstigen Witterung in diesem Jahre Hervorragendes geleistet wurde und noch mehr geleistet werden kann, wenn sich die aktive Mannschaft ein lückenloses Training zur Pflicht macht. Er gedachte jedes Einzelnen Schwimmers, der Herren und Damen - Abteilung und wies darauf hin, dass ein guter Kern in der aktiven Mannschaft steckt. Besonders gedachte er auch unserer Springerabteilung, die Kräfte in sich birgt, wie sie ein anderer Mainzer Verein so zahlreich nicht aufzuweisen hat. Er schloss seinen Ausführungen mit einem „ Gut Nass “ für das Weitergedeihen und Fortbestehen der Gesellschaft.

Verschiedenes: Als erster Punkt wurden die Vereinsstatuten einer Durchsicht unterzogen. Lt. Vorstandssitzung wurden Aenderungen vorgenommen und der heutigen General-Versammlung zur Abstimmung vorgelegt. Die Statuten wurden im Wesentlichen wie vom Vorstande vorgeschlagen angenommen und zum Neudrucke übergeben. Besonders ist zu erwähnen, dass der Vereinsbeitrag ab 1. November 0.75 ℳ pro Monat und ℳ 1.50 Eintritt für Mitglieder, ℳ 0.40 pro Monat und ℳ 0.75 Eintritt für Zöglinge beträgt.

Als weiterer Punkt wurde der Antrag gestellt, das Vereinslokal zu wechseln. Da eine Einigung nicht erzielt werden konnte, schritt man zur Abstimmung. Die Abstimmung zeigte das Ergebnis, dass 33 Mitglieder für die Beibehaltung des jetzigen Lokales und 18 Mitglieder für den Wechsel desselben stimmten. Lt. Abstimmung wird somit unser jetzigen Lokal „Restaurations Apostelhof“ beibehalten. Da sich niemand mehr zum Punkt Verschiedenen meldete, schritt man zur Vorstandswahl.

Dem jetzigen Vorstände wurde Entlastung erteilt und wurde Herrn Schlink zur Weiterleitung der Versammlung beauftragt.

Als erster Vorsitzender wurde wiederum Herr Funk einstimmig gewählt.

Als zweiter Vorsitzender wurden die Herren Rumpf, Schlink Schildbach und Bargon vorgeschlagen. Herr Bargon erhielt 22 Stimmen gegen 15 Herr Rumpf, 12 Herr Schlink, 1 Herr Schildbach und gilt somit als zweiter Vorsitzender.

Herr Repp wurde einstimmig als erster Schriftführer wieder gewählt.

Ebenso wurde Herr Dorwitt einstimmig als zweiter Schriftführer gewählt. Herr Dorwitt führt zur Entlastung des ersten Schriftführers lt. Statuten die Protokolle der Gesellschaft.

Als Kassierer wurde Herr Schilbach einstimmig wieder gewählt.

Als zweiter Kassierer wurden die Herren Binz, Igelhaut und Henseler vorgeschlagen. Herr Binz entschied diesen Posten für sich mit 29 Stimmen, Herr Henseler 10 und Herr Igelhaut 6 Stimmen.

Herr Scheiber und Herr Kumpf lehnten beide die Wiederwahl als Schwimmwarte ab. Nach Zuredung erklärte sich unser erster Schwimmwart Herr Scheiber bereit, das Amt wieder anzunehmen. Als

Als zweiter Schwimmwart und Beihilfe wurden die Herren Willi Maus und Jacob Scheiber gewählt.

Als Leiter der Damenabteilung wurde Herr Rumpf bestimmt.

Beisitzer wurden die Herren Carl Becker mit 17 Stimmen und Frl. Scheiber mit 34 Stimmen.

Die Geschäfte des Materialverwalters versieht Herr Welkenbach.

Nach Neuwahl des Vorstandes übergab der Leiter der Versammlung Herr Schlink die Geschäfte dem neugewählten Vorstand. Da nach Rückfrage nichts mehr auf der Tagesordnung stand, schloss Herr Funk die Versammlung um 10.30 Uhr.

1. Vorsitzende



1. Schriftführer.

